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南京康尼机电股份有限公司 

关于投资者说明会召开情况的公告 

 
    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 南京康尼机电股份有限公司 （以下简称“公司”或“康尼机电”）于 2015

年 12月 28日上午 10:00-11:30，通过网络方式召开了投资者说明会，具体方式

为通过上海证券交易所“上证 e互动”网络平台（http://sns.sseinfo.com）的

“上证 e访谈”栏目召开。关于本次投资者说明会的召开事项，公司已于 2015

年 12月 26日在《中国证券报》、《上海证券报》、《证券时报》、《证券日报》

和上海证券交易所网站上披露了《康尼机电关于因终止重大资产重组事项而召开

投资者说明会的预告的公告》（公告编号：2015-061）。 

 公司董事长金元贵先生、董事会秘书徐庆先生、交易对方代表张平先生、海

通证券股份有限公司代表（独立财务顾问）臧黎明先生等参加了本次投资者说明

会。在本次投资者说明会上，针对公司终止本次重大资产重组事项的具体情况及

投资者关心的问题，公司、独立财务顾问及交易对方代表与投资者进行了互动交

流和沟通，就投资者普遍关注的问题进行了回答。 

 本次投资者说明会对终止本次重大资产重组事项的主要问题及投资者关心

的问题回答如下： 

 1、投资者提问：请问董事长先生，如何评价康尼机电目前的经营形势，未

来如何继续拓展主业，以适应市场新的发展，将采取如何措施稳定公司市值，回

报中小股东。 

 公司回答：公司目前经营情况一切正常，现有核心业务保持了良好的增长。

根据公司发展战略，未来 3-6年公司将围绕轨道交通装备及其服务后市场、新能



源汽车零部件等方向，在不断提升自身产品技术的同时，打造“机电一体化”的

平台技术，拓展产品链，并通过兼并收购等方式，加快推进公司发展战略。 

 公司将根据发展战略，做好生产经营工作，通过创造良好的业绩来稳定公司

的股价。 

 2、投资者提问：股价在公司未发布放弃重组消息前已下跌好多，应该有些

知情人，在未复牌前公司准备出些什么利好来稳定股价，例如大股东增持，预报

高送转，找一些更好的标的，来给投资者继续持有股票的信心呢？ 

 公司回答：在 12月 21日收市后，公司方与标的公司实际控制人就拟终止重

大资产重组事项进行了沟通，达成共识后立刻向交易所申请了停牌，之前未有任

何关于停止重大资产重组的决定或动议。 

 公司将根据发展战略，做好生产经营工作，通过创造良好的业绩来稳定公司

的股价，若未来有大股东增持，高送转或其他重组事项的，公司将及时公告。谢

谢！ 

 3、投资者提问：各位公司领导早上好，通过公告了解到收购标的 2015年实

际业绩与预测差距较大终止重组，那么这次重组终止是否会影响到公司未来的外

延发展方向，公司是否会继续在高铁后市场领域拓展？ 

 公司回答：公司实施并购的外延式发展战略不会因本次重大资产重组终止而

发生变化，公司董事会仍将本着审慎、客观的原则贯彻公司的并购战略。 根据

战略定位，公司将重点围绕轨道交通装备、新能源汽车零部件等方向，在不断提

升自身创新能力的同时，选择合适的并购标的，加快推进公司的发展战略，包括

高铁在内的轨道交通后市场仍将是公司重点关注的领域之一。谢谢！ 

 4、投资者提问：在 7-8月股票大幅度下跌的时候证监会要求各公司都出些

稳定股价的措施，但是贵公司为什么没有呢？虽然当时停牌，但是之后为什么不

把措施补上呢？ 



 公司回答：公司已根据证监会及相关监管部门的要求，准备了相应的预案，

目前尚未达到预案中制定的相关条件，公司暂无实施计划。如未来实施相关措施，

公司将及时披露。谢谢！ 

 5、投资者向公司董事长金元贵先生提问：金总您好，我们一直也比较关心

康尼机电各方面的情况，想请问金总邦柯科技明年还会继续收购吗？有对中国中

车定向增发的计划吗？ 

 金元贵（董事长）回答：后续与邦柯科技是否继续合作取决于，1、邦柯科

技经营情况是否能够好转，特别是净利润、现金流、应收账款等重要财务指标转

好，能否达到双方可以继续进行重组的条件；2、交易双方继续交易的意愿。公

司会与交易对方就上述问题进行持续的沟通，但在未来 3个月内不会有上述继续

重组的考虑，之后若有进一步的明确意见会及时进行公告。公司目前没有定向增

发的计划。谢谢！ 

 6、投资者提问：请问公司轨交门系统中，有多少比例是应用在城轨市场上？

公司新能源汽车连接器的下游客户是哪些？公司如何向智能制造核心部件方向

扩展？ 

 公司回答：公司轨道交通门系统中城轨产品占比 65%左右。公司新能源汽车

零部件产品的下游客户包括比亚迪、奇瑞、江淮、吉利、宇通、等十多家新能源

汽车领域主流企业。智能制造装备也是公司未来的发展方向之一。谢谢！ 

 7、投资者提问：公司收购终止的原因是什么？ 

 公司回答：公司决定终止收购的主要原因是，公司董事会根据邦柯科技 2015

年1-10月初步审计的结果，认为邦柯科技可能无法完成 2015年承诺业绩。谢谢！ 

 8、投资者提问：公司未来发展规划是什么？ 

 公司回答：根据公司发展战略，未来公司 3-6年的战略定位是：以轨道交通

现代化装备为主业，在进一步做强门系统产品的同时，加速其它轨道交通现代化

装备产品的拓展和延伸，同时积极拓展和培育第二或第三主业，适度跨界发展，



提升规模，叠加效益，并进一步打造和提升“机电一体化”核心能力和优势。谢

谢！ 

 9、投资者提问：请问公司新能源汽车业务的推进情况怎样？ 

 公司回答：公司新能源汽车零部件业务正按照公司发展战略快速推进，业务

发展速度超过预期。谢谢！ 

 10、投资者提问：请问公司未来在新能源汽车上还有哪些产品布局？ 

 公司回答：公司将立足于现有新能源汽车零部件业务的快速发展，根据实际

情况适时拓展、延伸产品线。谢谢！ 

 11、投资者提问：公司在数字化工厂建设的进展如何？ 

 公司回答：数字化工厂建设是时代发展趋势，公司十分重视数字化工厂的规

划和建设，并积极推进上述工作。谢谢！ 

 12、投资者提问：终止此次重组对公司的主要影响是什么？ 

 公司回答：拓展轨道交通后市场是公司长期战略发展目标之一，本次筹划的

重大资产重组是公司实施轨道交通后市场战略的补充，今后公司仍将通过各种方

式进一步拓展轨道交通后市场，贯彻和落实公司发展目标。故此，本次重大资产

重组终止对公司不会构成重大影响。同时，鉴于本次重组尚未通过股东大会审议

以及中国证监会审核正式生效，公司尚未参与邦柯科技的生产经营，邦柯科技的

经营业绩对上市公司的财务状况没有实质性影响。谢谢！ 

 13、投资者提问：贵公司最大股东股份才占 11%，是否有向保险公司推荐产

品的意思，然后让保险公司增持，让保险公司举牌，现在举牌是热点，这样不是

都开心的事吗？ 

 公司回答：公司尚未接到任何投资者增持或举牌的相关通告。如果有投资者

通过二级市场增持公司股份并达到披露要求的，公司会按照规定做好信息披露工

作。谢谢！ 



 14、投资者提问：目前已经给我们投资者造成了不小的损失，贵公司有没有

想过如何照顾投资者的心理情绪，不让投资者的内心发生恐慌，进而减小其余继

续持有股票的投资者的损失？ 

 公司回答：公司将做好信息披露工作，及时、准确、完整的披露相关重大信

息，确保投资者获得公平的信息。公司将根据发展战略，做好生产经营工作，通

过创造良好的业绩来稳定公司的股价。谢谢！ 

 15、投资者提问：强烈要求大股东增持公司股票，维护公司股价稳定，要求

公司高送转来对冲这个利空消息。 

 公司回答：公司董事会未接到大股东增持公司股票的任何通知；公司将根据

实际经营情况、公司发展战略及公司章程的规定，确定合理的利润分配政策。请

投资者关注公司信息披露。谢谢！ 

 特此公告。 

南京康尼机电股份有限公司 

董事会 

二〇一五年十二月二十九日 


